

¿POR QUÉ ESTAMOS TAN SOLOS?

48 PREMIO
EL CIERVO
ENRIQUE
FERRÁN
DE ARTÍCULOS
PERIODÍSTICOS



Parece que cada vez hay más gente que está o se siente sola. Y aunque algunas veces la soledad sea buscada, ¿por qué será que asusta a la gran mayoría de la gente?, ¿es normal que haya casi cinco millones de personas que viven solas en España?, ¿qué hace que los jóvenes estén hiperconectados y aun así se sientan solos?, ¿es el modelo de sociedad que hemos construido el que genera tanta soledad?

La revista **El Ciervo** convoca la 48 edición de su premio de artículos periodísticos que versará sobre el tema *¿Por qué estamos tan solos?* y se registrá por las siguientes BASES:

1. Los artículos deberán ser inéditos y su extensión no superar las MIL PALABRAS. El jurado valorará, además de las buenas ideas, la frescura y la claridad del estilo.
2. Podrán participar personas de cualquier edad y procedencia.
3. El premio está dotado con 1.000 euros y la publicación del artículo ganador en la revista El Ciervo.
4. Los trabajos deberán ser enviados **Antes del 30 de Noviembre de 2023 por correo postal a:** El Ciervo, Calvet, 56, enlo. 3ª, 08021 Barcelona, o por correo electrónico a: redaccion2@elciervo.es (en el asunto del mensaje deberá constar "Premio El Ciervo-Enrique Ferrán").

Los participantes deberán incluir datos básicos de contacto (nombre completo, teléfono y dirección postal y de correo electrónico).

5. La composición del jurado se dará a conocer junto con el fallo del premio durante la segunda quincena de diciembre de 2023.
6. La revista El Ciervo se reserva el derecho de publicar aquellos artículos que crea interesantes, abonándolos como una colaboración y previo aviso al autor. No se devolverán los originales presentados ni se mantendrá correspondencia con los participantes.
7. La participación en el concurso implica la aceptación de estas bases.

EL CIERVO

